
3 Pièces

78 m²

Réf. 84117329

630 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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SOUS OFFRE -  Au  sein  d'une  résidence  sécurisée,  proche  de  toutes

les  commodités  et  de  la  célèbre  Croisette,  cet  appartement  d'environ

80  m2  traversant  se  compose  d'un  hall,  séjour  lumineux  donnant  sur

une  terrasse  de  10  m2  exposée  Ouest  vue  verdure  et  collines,  2

chambres dont une bénéficiant d'une salle de douche, puis une salle de

bains  indépendante  avec  WC,  des  WC  séparés,  une  cuisine

entièrement  équipée  indépendante  avec  accès  sur  un  balcon  exposé

Est  et  communiquant  avec les  chambres.  L'appartement  est  climatisé

et  dispose de plusieurs placards de rangements.Une grande place de

parking ...

UNDER  OFFER  -  In  a  secure  residence  close  to  all  amenities  and  the  famous

Croisette, this 80 m2 apartment features a hall,  bright living room opening onto a

10 m2 west-facing  terrace  with  views  of  greenery  and  hills,  2  bedrooms,  one  of

which  has  a  shower  room,  then  an  independent  bathroom  with  toilet,  separate

toilet,  a  fully-equipped independent  kitchen  with  access  to  an  east-facing  balcony

communicating  with  the  bedrooms.  The  apartment  is  air-conditioned  and  has

several storage cupboards.A large parking space in the first basement and a cellar

complete this property.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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